

Liebe MitgliederInnen, liebe Familien, liebe Trainer,

aus gegebenem Anlass wollen wir Euch von Seiten des Vorstandes über den geplanten Umgang mit dem Coronavirus (SARS-CoV-2) informieren.

Sollten in Konstanz vermehrt Fälle bekannt werden, müssen auch wir überlegen wie wir weiter verantwortungsvoll unsere Pflicht als Verein im öffentlichen Raum ernstnehmen.

Keine Jahreshauptversammlung

Aufgrund der aktuellen Lage sehen wir uns leider gezwungen die Jahreshauptversammlung am Freitag 27. März abzusagen. Wir werden diese auf einen anderen Zeitpunkt verschieben, der selbstverständlich rechtzeitig bekanntgegeben wird. Wir bitten um Verständnis.

Kein Trainingsbetrieb

Die Stadt Konstanz schließt ab Dienstag Schulen und Kindergärten und auch wir werden den Trainingsbetrieb – insbesondere im Kinder- und Jugendbereich – bis auf weiteres einstellen – mindestens aber bis Ende der Osterferien. Änderungen werden wir Euch umgehend über die bekannten Informationskanäle (Email, Internetseite) wissen lassen.

Kein Frühjahrsputz

Der für den Samstag 4. April vorgesehene Frühjahrsputz entfällt auch, ein Ersatztermin wird rechtzeitig kommuniziert.

Keine offizielle Platzeinweihung

Die für den 25. April vorgesehene offizielle Platzeinweihung mit verschiedenen geplanten Freundschaftsspielen muss leider auch entfallen.

Risikominimierung

Hier gilt die von Frau Merkel getätigte Aussage „soziale Kontakte, wenn nicht zwingend nötig, soweit wie möglich zu reduzieren.“

Die Stadt Konstanz hat eine Handlungsempfehlung herausgegeben – siehe Anhang.

Hygienehinweise erhaltet ihr auf der Seite der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA) zum Coronavirus <https://www.infektionsschutz.de/coronavirus-sars-cov-2.html>

Wir bedauern dies sehr, denken aber, dass dies zum jetzigen Zeitpunkt mit Hinblick auf die derzeitige Situation und die Gesundheit unsere Mitglieder die richtige Entscheidung ist. Auch gehen wir davon aus, dass ein großer Teil unserer Mitglieder im Moment evtl. wichtigere Dinge im Kopf haben.

Vielen Dank für Euer/Ihr Verständnis

Wir wünschen Euch/Ihnen alles Gute, bleiben Sie gesund,
Euer Präsidium